
森林バンク事業 関西サロン を開催いたしました 

平成 25 年 1 月 25 日、NPO 法人フォレストアカデ

ミージャパンは近畿地方在住の日南町に山林を所

有する方 13 名の参加を得て、大阪駅前の鳥取県

関西本部交流室を会場に日南町の森林情報を伝

えるサロンを開催いたしました。（案内状の送付対

象者は約 50人です） 

 

 日南町では、森林・林業・木材産業をまちづくり

の柱としてとらえ、山林を取り巻く様々な課題の

解決に向け取り組みを行っています。日南町外に

居住される山林所有者に対して、林業の情報が伝

わっていないことなどから、平成 23 年度から鳥取

県の助成、平成 25年度からは日南町からの受託事業として山林情報バンク事業を行って参りました。 

 今回の関西サロンでは、地域情報として、マスコミニュース等により報道された「林業を取り巻く課題」「若い林業従

事者の声」などを映像で見るとともに、町内各分野から事業説明に計８名が出かけ、それぞれの取り組み状況等につ

いて説明をいたしました。各発表者と、内容は下記の通りです。 

 

日南町役場農林課 農林課 

島山氏 

町政概要、森林・生態系を活かした地域再生計画、J-VER 制度の活

用 など 

(一財)ｴﾅｼﾞｰにちなん 林業指導員 

伊田氏 

農林業研修生制度について、これまでの経緯及び現状と地域定

着 など 

日南町森林組合 専務理事 

入澤氏 

日南町の林業について、森林経営計画について、FSC 森林認証取

得について、林業作業の現状について 

㈱グリーンシャイン 代 表 取 締 役 

平田氏 

会社の経営状況、若手・女性社員の林業作業現場での様子 など 

㈱オロチ 総務部 

北垣氏 

会社設立の経緯、工場の概況、将来構想 など 

NPO法人フォレスト 

アカデミージャパン 

理事長 

狩野 

森林林業の現状と課題、地域と森林林業の関わり、林業のビジョ

ン、森林資源を活かした地域の自立経済 

 

各事業の報告の後、参加者からも様々な意見感想を頂きました。 

「山林管理に力を入れなければ」 

「先祖から受け継いだ山林だが管理が行き届かず地域に

申し訳ない」 

「経営・管理は、次の世代では無理なので地域で山林を受

け取っていただくことはできないか」などなど…。 

今回、初めての取り組みであったが、「非常によかった」「各

地区でも開催されてはどうか」「こういった機会を増やし

て欲しい」との意見を頂きました。 

 

NPO では、来年度、東京及び米子地区に於いても同様の

森林情報提供サロンの開催を計画しています。該当地域に

お住いの皆様には、ご案内をお送りいたします。ぜひご出

席を頂きますようお願いいたします。 
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